

Océane Roulot

« Accompagner l'évolution de la Ville et répondre aux besoins des habitants »

Malgré son jeune âge, Océane Roulot fait partie des anciens membres de l'équipe municipale. Son rôle en tant que conseillère déléguée aux CME/CMJ et à l'égalité femme-homme lui a permis d'acquérir une expérience nécessaire pour embrasser le poste d'adjointe en charge de la politique de la Ville et de « Cœur de Ville ». Une délégation qui place le bien-être des habitants au centre de ses objectifs.

Sept ans. Ce n'est pas le temps de réflexion mais bien les années de présence d'Océane Roulot au sein de l'équipe municipale. Presque une éternité à l'échelle de son jeune âge. Cet engagement de longue date pour la commune n'était, au départ, pas forcément une évidence : *« C'est un heureux hasard. En 2014, j'ai intégré l'équipe de campagne de Vincent Chriqui en tant que bénévole et ce n'est que plus tard que l'on m'a proposé de rejoindre la liste. Au début, j'ai refusé car je poursuivais mes études à Lyon mais Vincent Chriqui a une grande force de persuasion, je me suis donc retrouvée conseillère municipale lorsqu'il a été élu »*, sourit-elle. Une expérience enrichissante qui lui a permis de « monter en compétences » et d'accepter le poste d'adjointe en charge de la politique de la Ville et de « Cœur de Ville » pour ce deuxième mandat : *« Nous sommes au service de la commune et des administrés, il est donc essentiel d'être disponible pour accompagner l'évolution de la ville et répondre aux besoins des habitants. J'avais quelques craintes de ne pas arriver à concilier mon métier, mon rôle de jeune maman et d'élue mais avec de l'organisation, on y arrive ! »*



C'est d'ailleurs dans ce sens que sa délégation développe ses actions : *« Notre but est de chercher des subventions pour favoriser le bien-être des Berjalliens »*. Elle agit donc sur plusieurs domaines : l'économie, le cadre de vie et la cohésion sociale pour la politique de la Ville, conduite par l'État et la CAPI : *« L'objectif est d'améliorer les conditions de vie des habitants de Champaret et Champ-Fleuri, qui sont des quartiers prioritaires de la Ville. Les travaux de réaménagement de Champaret, la création des conseils citoyens, les animations des Maisons des Habitants ou encore les chantiers jeunes et la bourse au permis sont possibles grâce à cette politique. »* L'attractivité économique, le cadre de vie, l'accessibilité et l'habitat pour le projet « Cœur de Ville », dispositif d'État pour redynamiser les centres : *« Des diagnostics ont été menés pour aboutir à la signature d'une convention entre l'État, la CAPI et la commune, le 9 avril dernier. Le réaménagement de la place Carnot, la future restructuration du pont Saint-Michel ou encore la campagne de rénovation thermique, de façades en lien avec les propriétaires bénéficient de ces financements. Ce projet nous donne également les moyens de recruter un manager de centre-ville qui nous permettra de construire quelque chose d'optimale »*, développe Océane Roulot avant de conclure *« La politique de la Ville et le projet "Cœur de Ville" demandent une forte transversalité avec les autres élus. Même si elle était présente lors du premier mandat, nous sommes beaucoup plus efficaces sur cet aspect aujourd'hui. En nous obligeant à nous voir moins régulièrement, peut-être que la crise sanitaire nous a permis de nous projeter plus facilement vers l'essentiel. »*

« Notre but est de chercher des subventions pour favoriser le bien-être des Berjalliens. »